



さんびょう 三錨

本気に 元気に 根気よく

四日市市立富洲原小学校

学校だより NO. 14

令和 5年 9月 1日

●今日から2学期

今日から学校に元気な子どもたちが戻ってきました。朝から、「おはようございます!」と元気な挨拶が聞こえてきました。たくさんの子どもの笑い声も響いていました。うれしい限りです。体調不良でお休みした子も何人かいて、心配しています。早くよくなって、元気な姿を見せてくださいね。

2学期は、運動会、5年自然教室、6年修学旅行、三泗音楽会、陸上記録会等が実施される予定です。長い2学期にはなりますが、子どもたちが「学校へ来て楽しかった」「勉強がわかった」「友だちと楽しく過ごせた」と毎日、感じるような学校となるよう職員全員が一丸となって取り組んでいきます。2学期も引き続き、ご支援ご協力よろしくお願ひします。

●富洲原小学校 大規模改修が終わりました。

1学期末から、中校舎、講堂、体育館、プール更衣室、天カ須賀門の工事があり、みなさんにご不便をおかけしました。工事は夏休み期間中ということで、8月29日(火)に無事に工事が終了しました。

講堂、体育館、プール更衣室については電灯をLED化しました。天カ須賀門は、道から少し中に入るところに門をつけ、自動車が安全に学校へ入れるようにしました。そのため、子どもたちの通学・下校時にも安全に登下校することもできます。

中校舎は、廊下、教室、トイレ…など、たくさんの個所を改修しました。廊下は右側通行をわかりやすくするために、色分けをしました。トイレは、とてもきれいなバリアフリーのトイレに変わりました。教室も黒板やロッカー、掃除道具入れ、教室のドアなど、とてもきれいになりました。図書室も素敵な空間になりました。今日、はじめて見た子どもたちもきれいになった教室をみて驚いていました。

改修にあたり、中校舎のすべての荷物を教職員と6年生とで時間をかけて移動させました。戻す作業は、今日の始業式に間に合うように…と、8月30日(水)に、P T A 保護者のみなさんや6年生の子どもたちが、机や棚、本…など、たくさんのを何度も運び、子どもたちが始業式を迎えられるよ



11名の方に、協力いただきました。



うにしてくれました。協力いただいたPTAのみなさまには、暑い中、お世話になりました。本当に助かりました。感謝しかありません。ありがとうございました。



6年生の子どもたちは、自分の作業が終わったら、「次は何をすればいいですか。」「次、わたしはこれ運びます。」と自主的に動く姿がありました。“さすが6年生!!”という姿でした。ありがとう。

●PTA環境整備、お世話になります。

明日9月2日(土)、PTA環境整備が行われます。今年度からは、PTA役員のみなさんが相談いただき、「とみすっこ クリーン大作戦」というネーミングとなり、子どもたちも保護者のみなさんと一緒に参加することになりました。暑い中ではありますが、ご協力いただきますよう、よろしくお願ひします。

●連絡

- ★ 9月、10月と祝日や運動会のふりかえ等があり、月曜日が休みになることが多いです。そのため、10月6日(金)を月曜日の時間割に変更します。詳細は各担任からお知らせします。
- ★ 10月6日(金)6限目を5.6年生が参加する「委員会」の時間とします。前期委員会と後期委員会の引継ぎのため、本来は水曜日ですが、運動会の係打ち合わせ等があり、水曜日に実施できません。そのため、10月6日(金)に実施することとします。1年生～4年生は5限授業(14時25分下校)、5.6年生は6限授業(15時15分下校)となります。一部の学年は、下校時刻が変更となります。ご理解ください。
- ★ 近日中に、四日市市教育委員会より「令和6年度就学援助制度のお知らせ」が『Home & Shool』にて通知されます。例年、用紙を配付していましたが、今回から用紙の配付はありません。『Home & Shool』を読んでいただき、「必要だなあ…」“申し込みしたいわ…”というご家庭は、遠慮せず学校もしくは四日市市教育委員会へ連絡ください。申込書をお渡します。この就学援助につきましては、1年ごとの申請となります。今年度、就学援助を受けていらっしゃる家庭につきましても、案内は行きません。必ず、学校へ連絡いただき、申込書を受け取り、ご記入ください。不明な点がありましたら、学校へお問い合わせください。【☎ 059-365-4309 担当 事務

まつおか
松岡】